

Antrag Nr. 11-O-11-0035
SPD

Betreff:

Radfahren entgegen Einbahnstraßen - Frauensteiner Straße [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden die Regelung, die es Radfahrern in besonders gekennzeichneten Einbahnstraßen erlaubt, gegen die Fahrtrichtung zu fahren, in der Frauensteiner Straße wieder aufzuheben.

Nach bereits drei Unfällen in diesem Jahr wurde im Mai ein Passant von einer Radfaherin angefahren und so schwer verletzt, dass er in ein Krankenhaus eingeliefert werden musste.

Wiesbaden, 30.05.2011